



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, garantice el pago y una actualización del monto de 38.000.000 de pesos, que fue estipulado en un convenio que firmase la cooperativa de agua y el municipio de Ceres con el Ministerio de Obras publicas de la Provincia de Santa Fe el 18 de agosto del 2023.

Diputado Provincial
Gonzalez, Marcelo.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El presente proyecto tiene por objetivo solicitar al PE que garantice el pago en tiempo y forma de 38.000.000 de pesos y considere una actualización de esta suma que fue estipulada en el convenio que firmase la cooperativa de agua y el municipio de Ceres con el Ministerio de Obras publicas de la Provincia de Santa Fe el 18 de agosto del 2023.

El la actualidad, la cooperativa de aguas de la localidad de Ceres garantiza la provisión del servicio de Agua potable a la comunidad, las tarifas del servicio es regulado por el estado provincial, generando desactualizaciones que impactan negativamente en la calidad, ya que se presentan dificultades a la hora de hacer los mantenimientos necesarios y renovar equipamientos que son necesarios para garantizar los estándares que se necesitan para que el agua sea de consumo humano.

El gobierno provincial, mediante el citado convenio firmado en el mes de agosto, se comprometía al desembolso de un monto de 38millones de pesos. En una primera instancia, se debían licitar



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

por un total de 19.000.000 de pesos la compra de dos bombas, una para cloacas y otra para agua potable, y membranas para la planta de ósmosis inversa.

Debido a la situación económica actual, con una inflación insostenible y la demora en efectuar el desembolso de dinero por parte del ministerio, es que se solicita además, que el PE implemente un mecanismo que le permita actualizar el monto de dinero a afectar en el convenio en cuestión a los fines de garantizar la compra de la misma cantidad de insumos y elementos importados que estaban previstos.

Se suma a lo antes expuesto la situación de extrema sequía que presenta la región, donde existen problemas con las bombas de extracción y la limpieza de filtros, lo cual aumenta la dificultad y los costos que debe afrontar la cooperativa de agua, viéndose afectados los ciudadanos de la Ciudad de Ceres

El consumo de agua segura es de vital importancia para mantener una buena salud y prevenir enfermedades. Por lo que solicitamos a al gobierno provincial se ocupe de manera urgente de garantizar lo que solicita el presente proyecto de comunicación.

Por lo expresado anteriormente, pido a mis pares la aprobación del presente proyecto.

Sin otro motivo en particular, aprovecho la oportunidad para saludarlo atentamente.

Diputado Provincial
Gonzalez, Marcelo.